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　５月２日（金）令和７年度三珠中学校ＰＴＡ総会 　ＰＴＡ総会・学年ＰＴＡを１・２時間目の時程で行

を体育館で行いました。昨年度末からアナウンスし ったため生徒はいつもよりゆっくりの１０時１５分登

てきました通り、小中両方にお子さんのいるご家庭 校となりました。登校時、学年の先生たちは学年ＰＴ

が１日で済ませられるよう、今年度は３校同日のＰ Ａの最中だったため、教員が手薄になり、朝読書・朝

ＴＡ総会・学年ＰＴＡ・授業参観とすることにしま 学習・朝の会をしっかりできるかどうか心配をしまし

した。三珠中の時間設定を午前中に、上野・大塚両 たが杞憂に終わりました。どの学年も先生の手助けな

小学校は午後としました。▼当日は平日の午前９時 しでもしっかりと決められたことを主体的に行えてい

前という時間設定に加えて、雨まで落ちてくる悪条 て各学年の成長を感じました。▼午前１０時５５分か

件にも関わらず、ＰＴＡ総会には全会員の約７０％ らは授業参観が行われま

のご家庭が、授業参観に至っては約９０％のご家庭 した。１年生は社会の授

が参加してくださいました。開始５分前の時点では 業を行いました。池田香

まだ参加者が十人も満たないという状況に『時間設 代子さん作『世界がもし

定が厳しかったか……』と冷や冷やしましたが、保 １００人の村だったら』

護者の皆さんの学校への協力体制を心からありがた を題材に保護者も巻き込

く感じました。学校に協力的な保護者がこれほど多 んでの授業となりました。楽しみながら世界情勢を知

くいてくださることを大変心強く感じました。学校 ることのできた、大変有意義な授業になりました。▼

と家庭とが、がっちりとスクラムを組めた時に、子 ２年生の授業参観では『命の尊さ』をテーマに道徳が

どもたち 行われました。この日の持ち物は『自分が小さかった

は健全な 頃の写真』。持参された写真はどれも親の愛情が伝わ

成長を遂 ってくるものばかりで、「自分の存在がいかに大切な

げるもの ものであるか」、そし

です。年 てその自分と同じよ

度始め、 うに「周りの人もみ

各学年と な大切な存在である」

も大変良 ということ、そして、

いスタートが切れた裏には、このようなご家庭の力 「ここまで自分を大

があってこそだと感じました。▼この日は既にお子 切に育ててくれた家族への感謝」等たくさんのことを

さんが卒業していった昨年度の会長・副会長も参加 学ぶことができました。▼３年生は体育館において『進

してくださいました。旧執行部の方々には、本校Ｐ 路説明会』を行いました。３年生は今年度受験生。高

ＴＡ活動をリードしていただき感謝の気持ちでいっ 校進学率は令和２年度には 98.8%にのぼり、中３のこ

ぱいです。そして の時期に進路の情報を入れておくことは生徒・保護者

新役員のみなさ の両方にとって大変重要なことだと言えます。生徒た

 ん、令和７年度 ちは主任の主に山梨県内の公立高校の最新の入試情報

の三珠中ＰＴＡ活 を保護者共々熱心に聴き入っていました。進路の説明

動をどうぞよろし 後の残りの時間には修学旅行の写真集をスライドで鑑

 くお願いします。 賞しました。固い話に

緊張気味だった３年生

の表情がスライドの上

映で一気にほころぶ様

子が印象的でした。▼

午前中開催とした今年

度のＰＴＡ総会・学年ＰＴＡ・授業参観でしたが、ご

協力ありがとうございました。保護者の皆さんに何か

不都合な点はなかったでしょうか？何かございました

ら三者懇談の折などに伝えていただけたら幸いです。


